
Herr Metz (Bündnis90/DIE GRÜNEN) hatte vier Nachfragen/Bitten:
1. Er bat um einen Sachstandsbericht zum Thema Richthofenstraße, da es einen

Termin am 08.04.2022 gab.
Der Vorsitzende Herr Petzold merkte an, dass es eine Mitteilung zu dem
Sachstand gebe.

2. Werde der erstmalige Ausbau der Straße „Am Mühlengraben“ zu einem
verkehrsberuhigten Bereich in den Haushalt aufgenommen?
Herr Kallenbach antwortete, dass die Priorisierung der Haushaltsberatungen in
den kommenden Tagen stattfinden würden, er aber zurzeit nicht wisse, für
welches Jahr die Maßnahme in den Haushalt aufgenommen werden würde.

3. Herr Metz (Bündnis90/DIE GRÜNEN) fragte, ob es möglich sei, die Anbindung
Meindorf Wasserwerk im Zuge der Straßenausbaumaßnahme Akazienweg
durchzuführen?
Die Straßenbaumaßnahme sei noch nicht terminiert wurden, gab Herr
Kallenbach zur Antwort, jedoch wird die Verwaltung versuchen, dies in einem
Zuge zu erstellen.

4. Es werde gebeten zu prüfen, ob auf der L 16 vor der Kita und der Grundschule
Kinder als Piktogramm auf die Fahrbahn aufgetragen werden können.

Herr Puffe (CDU-Fraktion) fragte nach der Zeitschiene für die Korridorstudie nach.

Als Nachreichung für das Protokoll kann die Verwaltung angeben, dass es am
15.09. 2022 ein Gespräch mit dem Rhein-Sieg-Kreis gebe, bei welchem das weitere
Vorgehen abgestimmt werde.

Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis.


